

Reglamento del Taller (Aceptación obligatoria)

Para mantener un espacio artístico, respetuoso y seguro, todas las personas que participan en nuestras clases deben aceptar las siguientes normas:

1. Alcance del servicio

El participante se inscribe para asistir a las sesiones de dibujo con modelo en vivo ofrecidas por Abel Elizondo Cornejo (en adelante “el Instructor”) bajo el nombre de DrawingModels Taller de Figura en Vivo (en adelante “el Taller”). Las clases incluyen la participación en vivo vía Zoom, guía del instructor, ejercicios y el acceso al código de sesión que se envía por correo electrónico. El taller no incluye grabaciones, material físico adicional ni tutoría personalizada fuera de lo que se especifique.

No tiene obligación de enviar resumenes, Pdf, bibliografías o materiales adicionales, a menos que que sean de voluntad y motivación del instructor.

2. Licencia de uso

El participante recibe una licencia no exclusiva, personal e intransferible para asistir a la sesión y utilizar los materiales (cuando corresponda) exclusivamente para su uso personal. Queda expresamente prohibido comercializar, distribuir, reproducir o compartir los materiales del taller, así como la grabación o difusión de las sesiones sin autorización.

3. Propiedad intelectual

Todos los derechos de autor y demás derechos de propiedad intelectual de los contenidos, materiales, clases, modelos, imágenes y video pertenecen al Taller o al Instructor, conforme a la Ley 17.336 sobre Propiedad Intelectual de Chile.

El participante reconoce que no puede reproducir ni difundir las sesiones o sus contenidos sin autorización escrita del Taller.

4. Conducta, privacidad y uso del enlace

Al inicio de la clase se hará una introducción.

Debes tener tu cámara encendida, se hará un breve repaso de asistencia.

El enlace de Zoom es personal e intransferible, no puede compartirse sin autorización.

No está permitido grabar, realizar capturas de pantalla o compartir imágenes o videos de las sesiones.

El participante se compromete a respetar a los modelos, instructores y demás participantes, mantener su cámara encendida y usar el nombre con el que se inscribió en su ventana de Zoom para hacer más fácil su identificación.

Se prohíben los comentarios sobre el cuerpo de las/los modelos, de cualquier índole.

No está permitido contactar de forma privada a las/los modelos por ningún medio.

En caso de conducta inapropiada, el Taller podrá expulsar inmediatamente al participante sin devolución del pago.

Cualquier situación o malentendido se resolverá al término de la clase, preferentemente por WhatsApp o correo electrónico.

Las preguntas o intervenciones deben hacerse levantando la mano, por chat de Zoom o vía WhatsApp.

El instructor puede variar según disponibilidad

La modelo puede variar por razones a justificar en Clase.

5. Pagos, reembolsos y asistencia

El valor de la clase se establece según lo publicado. No se contempla reembolso por inasistencia. Las sesiones no quedan grabadas ni pueden solicitarse posteriormente. En caso de fuerza mayor que modifique la fecha, el Taller podrá cambiarla sin cobro adicional y lo notificará al participante.

La clase puede extenderse sin costo adicional para el estudiante.

6. Limitación de responsabilidad

El Taller y el Instructor ofrecen las clases “tal cual” y no garantizan resultados específicos. La responsabilidad total del Taller frente al participante se limita al monto pagado por la clase. El Taller no será responsable por daños directos o indirectos derivados del uso de las sesiones, interrupciones técnicas, o resultado del aprendizaje. Esta limitación de responsabilidad se aplica en la mayor medida permitida por la ley. Ante la interrupción del servicio de conexión por parte del instructor se resolverá la forma de reparar la situación no siendo obligatorio la reparación.

7. Protección de datos y privacidad

El participante autoriza al Taller a procesar sus datos personales para efectos de inscripción, envío de acceso, comunicaciones y mejoras del servicio. El Taller mantendrá confidencialidad conforme a la legislación vigente en Chile. Los datos no serán divulgados a terceros salvo obligación legal.

8. Ley aplicable y jurisdicción

Estos Términos y Condiciones se rigen por las leyes de la República de Chile. Para cualquier controversia derivada del contrato, las partes se someten a los Tribunales ordinarios de Santiago de Chile.

9. Modificación de los términos

El Taller podrá modificar estos Términos de vez en cuando. Las nuevas versiones se publicarán en la web del Taller y entrarán en vigencia cuando se comunique al participante. Si el participante continúa usando el servicio tras la publicación de los cambios, se considerará que los acepta.

10. Aceptación

Al completar la inscripción y/o realizar el pago, el participante declara que ha leído, entendido y acepta estos Términos y Condiciones en su totalidad.